

根上中だより

E-mail neagari-jhs@nomi.ed.jp

HP <https://cmsl.ishikawa-c.ed.jp/neagari/>

NO. 6

発行者 根上中学校校長 大下 佳宏

TEL 0761-55-0160

FAX 0761-55-0456



■2学期がスタートしました！

44日間の夏休みが終わり、今日から2学期のスタートです。充実した夏を過ごせた人も、そうでない人も、2学期は前を向いて確実な歩を進めてほしいと願っています。10月には運動会と文化祭もあり、そして3年生は部活動等の引退など大きく生活環境が変わります。目まぐるしく過ぎていく毎日の中で、一人一人がそれぞれの目標をしっかりと見据えて、達成感を味わえる2学期にしてほしいと思います。始業式では「他人と過去は変えられないが、自分と未来は変えられる」という言葉を紹介しました。常に自分に矢印を向け、自らを変化そして進化させ、未来をつかみ取っていけるよう、皆さんの頑張りに期待をしています。



■2年職場体験 ～地域で育つ子どもたち～

コロナ禍を経て昨年4年ぶりに行った職場体験を、今年も34事業所のご協力を得て、7月末と8月末の2回に分けて2日間ずつ開催することができました。生徒たちを快く受け入れてくださった事業所の皆様に、心より感謝申し上げます。また、保護者の皆様にもご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。生徒たちの活動の様子を見て回ると、学校とは違った真剣な態度やほほえましい表情にたくさん出会います。学校では学べない多くのことを吸収し、自分の将来を見つめる素晴らしい機会になっていることを嬉しく思います。体験先では、ご迷惑をおかけしたことも多々あるかと思いますが、生徒たちは地域に育てられている、ということ強く実感しました。今後とも、地域・保護者の皆様のご協力を支えとし、多くの方々との関わりの中で、生徒たちが成長していくことを切に願っています。関係の皆様、本当にありがとうございました！



■センター給食が2学期から始まります

前号でもお知らせのとおり、2学期からの給食は、能美市学校給食センター（粟生町）からの配送となります。8月1日(木)には、新しい給食センターの竣工式が行われ、中学生代表として市内3中学校の美術部部長もテープカット等に参加してきました。このセンターでは、一日約3,000食の給食を根上地区、寺井地区の小中学校に配送することになります。最先端の技術で環境への配慮もなされた素晴らしい設備には目を見張るばかりで、明日から始まる給食がとても楽しみです。給食に関わってくださる多くの方々への感謝の気持ちを忘れず、美味しくいただきたいと思えます。



◇◆◇◆◇◆◇◆夏休み中の部活動等の結果(敬称略)◇◆◇◆◇◆◇◆

【吹奏楽部】 ＊第72回石川県吹奏楽コンクール 中学生B部門 金賞(県代表)

(7月21日 於:津幡町文化会館シグナス)

＊第65回北陸吹奏楽コンクール 中学生B部門 銀賞

(8月10日 於:金沢歌劇座)

【陸上部】 ＊第45回北信越中学校総合競技大会 陸上競技

・女子砲丸投 高木 優那 12位 ・女子100mH 本村 真悠 予選敗退

(8月6日 於:新潟市デンカビッグスワンスタジアム)

【水泳部】 ＊第45回北信越中学校総合競技大会 水泳競技

・男子200m自由形 川岸 駿介 4位 2:00.68

・男子4×100mフリーレーン 西村 昂(能美SC) 10位

(8月8日 於:長岡市ダイエープロビスフェニックスポール)

【第43回加賀地区中学生意見発表大会】 8月3日 於:根上総合文化会館

＊中西 絆「自分を見つめ続ける」 奨励賞



地域からの温かな声かけに感謝

7月のとある夕方、地域にお住まいの方から、下校時に危険な自転車の乗り方をしている生徒についてのご連絡をいただきました。その方は車を止め、数人の生徒に対し声をかけ、学校に詳細を伝えてくださいました。おかげで次の日に、関係の生徒へ教員から指導することができました。お名前を名乗っていただいたため、後日、お礼の挨拶をさせていただきましたが、中学生のことを心から心配してくださっていることに、ただただ感謝するばかりでした。「地域の子どもたちは地域みんなの手で育てる」ということを強く感じた出来事でした。地域の皆様には、中学生の気になる様子があれば、ぜひ、お知らせいただきたいと思えます。学校は地域と共に、大切な地域の宝である子どもたちを育てていきたいと考えています。

